

令和6年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」

～チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども～

阿蘇の風 2

阿蘇小学校学校だより
No. 11
文責 後藤 昭
令和7年 1月10日

明けましておめでとうございます。

去年は学校教育活動や PTA 活動におきまして大変お世話になりました。本年もどうぞよろしく願いいたします。

1月8日(水) 第3学期 始業式 最後のオンライン開催

冬休みが終わりました。14日間の冬休みでしたが、無事に過ごしていた児童や保護者の皆様感謝いたします。本当にありがとうございました。

さて、いよいよ、体育館の完成が間近となり、コロナウイルス感染症対策から続けてきたオンラインでの集会活動が最後になろうとしています。当日は、4年生2名が2学期の振り返りや今年の目標を発表してくれました。画面越しではありましたが、見ているみんなも真剣に聞いていました。その後、令和6年度のまとめとして、3学期に頑張してほしいことを話していきました。



内容としては、1 巳(へび)年では、今までの自分から脱皮し、成長する年にしていきたいと思います。2 生活においては、「あいさつ」「そうじ」「返事」を頑張りましょう。3 学習においては、「自分の考えを持ち、友達と意見や考えを重ねながら、よりよい考えにしていきたいと思います」「すきま読書や読書、速音読を頑張りましょう」「家庭学習(予習・復習)を頑

張りましょう」でした。

その後、大掃除に入りましたが、すぐに「そうじ」を頑張る姿やすれ違う時に「こんにちは」と挨拶している姿を見て、非常にうれしく思いました。あと50日間を児童・職員「ともに」まとめの学期として、頑張っていきたいと思えます。ご理解ご協力どうぞよろしくお願いいたします。



1月10日(金) 第3学期 初めての雪に 大喜び!!

多くのニュースで今シーズン最強の寒波と言われる寒さにも、負けないで薄く積もった雪を必死に集めて、雪合戦などに親しんでいる子どもたちでした。すぐに晴れだしたので、運動場の雪は溶けてしまいました。インフルエンザが大流行している中でも、元気な声に職員も元気を分けてもらいました。

